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1. Aus – Gang  

 

In der 1. Woche 

bleib ich auf dem Klink – 
Gelände. 

    In 3er – Gruppen gehen  

 

       Eintragen in das  

Aus – Gangs Buch 

Das Buch liegt im  

Pflege – Stütz – Punkt. 

 

 

Im Aus – Gang darf ich 
nicht zu mir nach Hause. 
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2.Besuch   

 

        
   An – Melden bei den   

Therapeuten  

 

 

 

Besuchs – Zeiten:  

Samstags:   13:30 – 18:30 Uhr  

 

 

 

Sonntags:  09:30 – 18:30 Uhr  

 

 

 

Feier – Tage: 09:30 – 18:30 Uhr  
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3. Verbotene Gegen – Stände 

 

 
Waffen 

 Feuer – Gefährliche Materialien  

 Alkohol – haltige Hygiene – Artikel  

 

4. Rauchen 

 

  

 Rauchen im Gebäude ist verboten.  
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5. Lebens-Mittel 

 

 Kühlungs – pflichtige   
 Lebens – Mittel. 

Milch – Produkte. 

  Fleisch und Fisch  

  sind verboten. 

 

 

 

 

 

 

  

Alkohol – freies Bier 

und Sekt sind 

verboten.  

Lebens – Mittel mit 

Alkohol sind auch 

verboten.  
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6. Zimmer – Ordnung  

 

 

 

Kaputt machen von Möbeln und Wänden ist verboten.  

 

 

7. Pakete 

 

 

Pakete werden zusammen mit einem Mitarbeiter 
geöffnet.  
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8. Wert – Sachen  

 

 

 

Zimmer – Tür immer ab – schließen.  

Große Mengen an Wert – Sachen auf dem Zimmer 
lassen. 

9. Handy  

 

 

Handy leise stellen.  

Vibriert oder klingelt es muss ich es für 3 Tage  

ab – geben.  
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10. Paar – Beziehung 

 

     
 Spreche ich mit meinem Therapeuten an.  

 

 

11. Besuche auf dem Zimmer 
 

 

 

Besuche auf dem Zimmer sind verboten.  
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12. Geld – Angelegen – Heiten 
 

 

 

 

 

 

 

Ver – Leihen von Geld ist verboten.  

Handeln mit Geld ist verboten.  

Wetten und Spielen um Geld ist verboten.  

 

13. Unter – Haltungs – Musik  
 

 

Musik mit Kopf – Hörer hören.  

Fern – Seher bleiben zu Hause! 
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14. Kontrollen  
 

 

 

Ich werde auf Alkohol, Drogen und Medikamente 
kontrolliert.  

 

  

 

Zimmer – Kontrollen werden auch gemacht.  
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15. Körper– Pflege  

 

 

Ich achte auf meine Körper – Pflege. 

Ich gehe jeden Tag Duschen.  

Ich trage saubere Kleidung.  

 

 

 

 

Arbeits – Kleidung bei der Arbeits – Therapie 
lassen.  
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16. Wäsche waschen  
 

 

Die Bett – Wäsche wird von der Klinik gewaschen.  

Die Hand – Tücher werden von der Klinik 
gewaschen 

 

Kleidung waschen im Bade – Zimmer ist verboten.  

Kleidung trocknen im Bade – Zimmer ist auch 
verboten.  

Meine Kleidung wasche ich im Wasch – Raum  

  

Ich brauche keine Wasch – Mittel mit – bringen.   
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17. Nacht – Ruhe  
 

 

 

Nacht – Ruhe ist von 23.00 Uhr bis 06.00 Uhr.  

 

 

 

Bei Not – Fällen die 35 anrufen.  
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18. Krank – Heit  

 

 

 

Wenn ich krank bin, gehe ich zum Arzt.  

Ich darf nicht ohne Entschuldigung fehlen.  


